

こころ明るくたゆまぬ努力

令和2年9月23日(水) 第10号

◆秋らしくなってきました

今朝、校長室の扉を開けていたところ、涼やかな風とともにコオロギの鳴く声が届いてきました。もう秋ですね。今夏は教室にエアコンが整備されたおかげで「災害級の暑さ」からは免れましたが、毎朝汗だくで登校してくる子どもたちにとっては厳しい暑さに変わりありませんでした。そこに「マスク着用」も加わり、一時は熱中症の心配もしましたが、今日のような秋らしい日を迎えると、あの頃の暑さをすっかり忘れてしまいます。いよいよ、子どもたちが学習活動、行事、部活動等で充実し成長する季節となっていました。

◆子どもたちの様子について

現在、豊橋市のコロナウィルス感染レベルは「1」のままでです。例年の学習活動は教室でのマスク着用、換気、合同授業無し、という形で対応できています。近頃の子どもたちの活躍は学校HPをご覧ください。ここでは、HPに載せきれなかった学習活動を一つ紹介します。

【9月8日 3年1組朝倉先生英語科研究授業】※教室内は換気しています



授業はオール・イングリッシュ。授業の始めから終わりまで基本的に英語でした。内容は、去年の文化祭の思い出についてALTのダイアナさんと1対1で会話するための準備でした。タブレットを使って以前録画したダイアナとの会話を繰り返し視聴して書き取りをしたり、ペアになって（1mのディスタンス・マスク着用）会話の練習をしたりしていました。会話が成立するためには、相手からの英語の質問に英語で答えられなければなりません。子どもそれぞれに思い出や文化祭への思いが違うわけですから、一斉の指導ではできません。個別のアドバイスが必要です。15人の少人数だからこそ可能であり、これが前芝中学校の授業の強味だと実感できました。

◆1学期通知表は10月2日(金)にお渡しします

保護者のみなさまの中には、今年度から3学期制になり、1学期が終わっているのにうちの子は通知表を見せてくれないと、ご心配されている方もいらっしゃるのではないかでしょうか。今年度に限っては変則的な流れとなっています。1学期の終業式は7月31日(金)でしたが、通知表は10月2日(金)にお子さんを通してお渡しします。これは、年度当初が臨時休校で授業が進まず、本来2回ある定期テストのうち、中間テストをやめて期末テストだけにしたのですが、もともと授業時間数の少ない4教科(音・美・保育・技家)のテストは9月に行わざるを得なかつたためです。なお、市内小中学校は全てこの日に配付となります。また、お子さんに温かな励ましの言葉をよろしくお願いします。